

## メ ッ セ ー ジ

原水爆禁止 2020 年世界大会にご参加の皆さま、大変ご苦勞様です。

世界平和のため核兵器廢絶を訴え、長きにわたり多方面で活動が続けておられます皆さまに、心から敬意を表します。

今、世界各地で猛威を振るう新型コロナウイルスにより、世界全体が分断の危機に瀕しており、感染症の終息には、相当の期間を要することが見込まれています。国際社会は今こそ、互いに手を取り、協調することにより、人類全体の苦難を乗り越えていかななくてはなりません。

また、我が国は、世界唯一の被爆国であります。再び悲劇を繰り返すことのないよう「世界の恒久平和実現」への誓いを新たにし、核兵器の廢絶を求め、世界平和のため、一層の努力をしなければなりません。

「非核・平和都市宣言」の街、さらには「平和首長会議加盟都市」、木津川として、引き続き平和への取り組みを進め、一層の努力を重ねて参りたいと考えております。

結びに、今大会に関わられるすべての皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げますとともに、この活動が無事に引き継がれ、当初の目的が達成されますことを祈念いたしまして、私からのごあいさつといたします。

令和 2 年 8 月

木津川市長 河 井 規 子